



Noviembre 2 de 2021

No.144

PROGRAMA DE PSICOLOGÍA APORTA A LA SOCIEDAD CON SUS INVESTIGACIONES



La UCEVA, participó en el Congreso Colombiano de Psicología, Aportes e Innovación en la Era Digital, desarrollado por la Asociación Colombiana de Facultades de Psicología - Ascofapsi y El Colegio Colombiano de Psicología- Colpsic.

Con la participación de los estudiantes Isabela Gutierrez, Diana Vanessa Cifuentes, Laura Valentina Gutiérrez y Cristian David Gaviria, en representación del semillero de investigación Psico-Uceva, se presentaron dos ponencias resultado de proyectos de investigación desarrollados en el marco de la convocatoria interna de la Vicerrectoría de Investigación y Proyección Social, para la vigencia 2021, tituladas “Características neuropsicológicas de personas privadas de la libertad con antecedentes de SARS-Cov2 en Tuluá” y “Factores de riesgo y protectores en salud mental derivados de la pandemia por la Covid-19, en jóvenes universitarios del centro del Valle del Cauca”.

Durante el congreso que se desarrolla bianual y que en esta oportunidad, cumpliendo con las medidas de bioseguridad, tuvo lugar en modalidad virtual, los estudiantes del programa de Psicología, adscrito a la Facultad de Ciencias Jurídicas y Humanísticas, y orientados por la profesora Ana María Lozano Hurtado y el psicólogo Gustavo Gutiérrez Puerta, contribuyen a la sociedad y la academia con la generación de nuevo conocimiento desde la investigación, para la consolidación desde la calidad de una UCEVA más grande.